
第１回岡山大学 Alumni（全学同窓会）理事会議事要旨 

 

日 時 平成２５年１２月５日（木）１３：００～１４：５０ 

場 所 本部棟６階 第二会議室  

出席者 小長会長、陶浪副会長、小谷副会長、荒木副会長（事務局長）、許理事、松本

理事、門野理事、川本（平）理事、浅利理事、中野理事、岡本理事、酒井理事、

奥山理事、上村理事、張理事、竹原理事、川本（一）理事、竹﨑理事、保科理

事、近藤監事、金光顧問 

欠席者 阿部理事、窪木理事、谷口理事、藤沢理事、坂東監事、森田顧問 

議 事 

 

１ 審議事項 

（１） 支部設置の進め方について 

荒木事務局長から、資料に基づき、支部設置の進め方について説明があり、そ

の方策について種々意見交換が行われた。審議の結果、各学部等同窓会から荒木

事務局長へ、支部設置の協力を得られそうな有力者等の情報を提供し、取りまと

めのうえ、荒木事務局長から各地区へ伝えることとし、原案のとおり承認された。 

 

（２） 会報（創刊号）の編集方針について 

荒木事務局長から、会報（創刊号）の編集方針について資料説明があった後、

詳細について事務局から説明を行い、原案のとおり承認された。出席者からは、

大学の広報誌とは趣旨を分けた編集を心がけること、現在大学が置かれた状況を

危機感も含め、会報を通じて同窓生に認識してもらえればとの意見があった。 

 

２ 報告事項 
（１） 会費徴収に関する進捗状況について 

事務局から、会費徴収に関する進捗状況について、資料および会費納入案内の

パンフレットに基づき報告があった。出席者からは、会費納入のお願いを開始す

るにあたり、まずは、あらゆる機会に率先して Alumni の広報を行い、知名度を

上げる必要があるとの意見があった。 

 

（２） 岡山大学同窓会平成２５事業年度会計報告の訂正について 
事務局から、岡山大学同窓会平成２５事業年度会計報告の訂正について、資料

に基づき説明があり、次回総会、会報、ホームページ等で会員に対し報告する旨、

説明があった。 
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３ その他 
小長会長から、今後、Alumni の事業計画を推進していくにあたり、各事業にお

ける理事の役割分担をお願いしたく協力願いたい旨、依頼があった。 

また、今後、国家戦略特区の動きが地方でも出てくることが予想されるが、こ

のことに関連して、岡山医療都市構想の実現に向け、大学、市、県、財界が協力

して取り組むのも一案である等、今後の Alumni 活動の展望について説明があっ

た。 


